



Winterthur, im November 2024

Sehr traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer langjährigen, engagierten Teamkollegin

Barbara Schmid

Mit ihr verlieren wir eine überaus wertvolle und herzliche Kollegin. Sie wird unserem ganzen Team, ihren Schülerinnen und Schülern sowie deren Eltern schmerzlich fehlen. Wir behalten sie in unseren Gedanken und Erinnerungen. Ihren Nächsten wünschen wir von Herzen Kraft und Trost in dieser schwierigen Zeit.

*Das Team der Schule Talhof-Erlen
Esen Özkan Kul, Leiterin Bildung*